
НАЗНАЧЕНИЕ

МЧС России объявило аукцион на закупку хлопчатобумажных носков с наночастицами серебра —
для пожарных. Всего планируется приобрести около 63,5 тысячи пар носков российского и бело-
русского производства на сумму около 3 миллионов рублей.
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ОФИЦИАЛЬНО

НАТОВСКИЕ МОРЯКИ пробудут в Петербурге
до 14 октября, и в один из дней палубы иностран$
ных кораблей откроют для посещения горожана$
ми, сообщает пресс$служба Западного военного
округа.

Всего прибывают экипажи шести боевых ко$
раблей — военно$морских сил Германии, Нидер$
ландов, Бельгии, Польши, Норвегии и Эстонии.
Это минные тральщики «Дилинген» ВМС Герма$
нии, «Маккум» ВМС Нидерландов, «Нарцисс» ВМС
Бельгии, «Раума» ВМС Норвегии, тральщик — ис$
катель мин «Адмирал Коуэн» ВМС Эстонии и суд$
но обеспечения «Адмирал Черницкий» ВМС
Польши.

— В ходе неофициального визита в Петербург
экипажи побывают в гостях у своих коллег с Ле$

ВИЗИТ

— Расскажите о ситуации с му-
зеем. Почему ваша организация
отключила им электричество?
Какова история конфликта?

— История эта давняя, нача-
лась она четыре года назад —
именно на протяжении этого вре-
мени мы просим Музей хлеба, го-
сударственную структуру, находя-
щуюся по соседству с нашей част-
ной структурой, подключиться к
коммуникациям самостоятельно
и так же самостоятельно выпол-
нять все платежи. У нас есть дого-
вор на долевое участие музея, так
как мы обслуживаем все здание и
их долю — одну десятую — тоже.
Нам, конечно, все это неудобно,
так как наша основная сфера дея-
тельности — сдача помещений в
аренду, а не обслуживание орга-
низаций. Поэтому мы заключаем до-
говоры на год. И вот в договоре, кото-
рый заключен 26 декабря 2012 года,
есть пункт, где написано, что с 1 октяб-
ря 2013 года музей переходит на само-
стоятельное обслуживание энерго-
снабжения, водоснабжения и отопле-
ния. Обратив внимание, что у музея
нет никаких подвижек, 10 апреля мы
написали им письмо, напоминающее
о скором отключении от коммуника-
ций. Но опять же ничего не измени-
лось. 30 сентября в комитете по куль-
туре прошло совещание, правда, по
другому вопросу, а именно по поводу
того, что музей нам должен 2,9 млн. за
ремонт фасада и уже год как денег не
отдает, но наш генеральный директор
на этом совещании еще раз напомнил
о том, что первого числа произойдет
отключение от электроэнергии.

— Директор музея считает, что их
обсчитали по ремонту фасада зда-
ния. Не могли бы вы прояснить этот
момент?

«Мы готовы к диалогу!»
«ВЕЧЁРКА» ПРОДОЛЖАЕТ СЛЕДИТЬ

ЗА СИТУАЦИЕЙ ВОКРУГ МУЗЕЯ ХЛЕБА

Эскадра НАТО войдет в Неву

Во вчерашнем номере «ВП» мы рассказали о том, что Му-
зей хлеба живет без электричества по причине конфлик-
та с совладельцами помещений на Лиговском, 73. Выслу-
шав точку зрения директора музея Марины Яковлевой, мы
связались с заместителем генерального директора ЗАО
«Лиговка» Еленой МОРОЗ.

нинградской военно$морской базы Балтийского
флота и познакомятся с достопримечательнос$
тями Северной столицы. Также военным моря$
кам предстоит принять участие в спортивной ба$
талии между сборной ВМС НАТО и сборной Бал$
тийского флота ВМФ России. Состоится това$
рищеский футбольный матч, — рассказывают в
ЗВО о программе.

Дата посещения кораблей горожанами еще
уточняется. Отметим, что за последние годы это
первый визит постоянной минно$тральной груп$
пы НАТО в Петербург. Ранее ее участники стано$
вились гостями моряков$балтийцев в столице
Балтийского флота Калининграде.

Алла ДМИТРИЕВА, фото ИТАР-ТАСС

ПО ПОРУЧЕНИЮ губернатора Георгия Полтав$
ченко подготовлен законопроект о единовременной
выплате трех тысяч рублей каждому петербургско$
му ветерану.

Как сообщил в «Твиттере» пресс$секретарь гу$
бернатора Андрей Кибитов, выплата будет сделана
«в связи с грядущим 70$летием полного освобож$
дения Ленинграда от фашистской блокады». Вете$
раны смогут получить деньги непосредственно пе$
ред празднованием юбилейной даты.

Из бюджета города на эту выплату выделят по$
рядка 573 миллионов рублей, подчеркивает Андрей
Кибитов. «Юбилейные» выплаты получат около 192
тысяч ветеранов.

Оксана ЕРМОШИНА

Ветеранам выдадут
по 3000 рублей

ТАК ГОРОДСКИЕ ВЛАСТИ

ПОЗДРАВЯТ ИХ С ЮБИЛЕЕМ

СНЯТИЯ БЛОКАДЫ

На борту «Адмирала Черницкого» находится штаб
постоянной минно-тральной группы НАТО.

CЕГОДНЯ У НАБЕРЕЖНОЙ ЛЕЙТЕНАНТА ШМИДТА

ОШВАРТУЮТСЯ БОЕВЫЕ КОРАБЛИ

— Начну с того, что не платят они
нам уже год. Исковое заявление в ар-
битражный суд нами подано 19 сентяб-
ря. На 19 ноября по этому делу назначе-
но заседание. Год назад распоряжени-
ем правительства Петербурга мы, буду-
чи частной структурой, отремонтирова-
ли фасад здания за свой счет. У нас с му-
зеем соотношение по занимаемой пло-
щади в здании — один к десяти, это
правда. Но обратите внимание, что
речь идет про внутреннюю занимаемую
площадь! Мы же ремонтировали фасад,
выходящий на Лиговку, и соотношение
в данном случае получается один к ше-
сти. Сумма, которую должен выплатить
музей, не высчитана нами самостоя-
тельно или взята с потолка, ее вывели
специалисты на основании погонных
метров, которые они ремонтировали.
Претензии музея — абсолютно необос-
нованные. Да, мы хотим, чтобы они
нам заплатили.

— Марина Яковлева утверждает,
что ваш генеральный директор тре-

бовал у нее гарантии того, что,
когда помещение музея освобо-
дится, оно перейдет к бизнес-цен-
тру…

— Требовать или вымогать он,
конечно, не мог, как и настаивать
на подписании каких-либо доку-
ментов. Четыре года назад, когда
стало известно, что музею выдели-
ли помещение, конечно, мы заин-
тересовались в выкупе занимае-
мых им помещений. Эти помеще-
ния сами по себе никому не нужны:
они на четвертом этаже, не имеют
своего входа и выхода, все лифты и
места общего пользования и ком-
муникации — наши. Тем более мы
предлагаем выкупить это помеще-
ние по рыночной стоимости, а это
сумма около двух миллионов дол-
ларов! Вот суть разговора. Мы хо-

тели, чтобы нас просто имели в виду в
случае, если помещения вдруг соберут-
ся продавать на аукционе или что-то
вроде того.

— Что нужно, чтобы урегулиро-
вать ситуацию?

— Мы за правовое решение вопро-
са: если не можем договориться полю-
бовно, то будем делать это через суд и
выполним любое его решение. Когда
мы отключили музей, то наш генди-
ректор писал им письма, приглашал
на встречу для обсуждения ситуации.
Нам самим все происходящее не нра-
вится! Но ответа никакого от музея не
получаем, кроме как заявления о том,
что мы обязаны включить им свет. Но
так ничего не получится. Мы им ниче-
го не должны. Но наши двери откры-
ты, мы готовы к диалогу! Давайте
встретимся и найдем пути решения,
выгодные обоим партнерам: и им, и
нам.

Подготовил Алексей БЛАХНОВ

 БЫВШИЙ СОВЕТНИК ОБЛАСТНОГО

ГУБЕРНАТОРА ПООБЕЩАЛ

СОХРАНИТЬ КУРС НА РАЗВИТИЕ

ВЧЕРА коллективу ЦВММ был представлен но$
вый руководитель — Руслан Нехай, бывший замес$
титель командующего ЛенВО и до недавнего вре$
мени — советник губернатора Ленобласти.

По словам нового директора, курс, взятый на
развитие музея, на расширение экспозиции, не из$
менится. Прежний директор Александр Петров,
пробывший в должности руководителя всего пол$
года, останется работать в музее.

«Все нормально, — прокомментировал «Вечёр$
ке» новое назначение Александр Петров. — У меня
были договоренности с Минобороны, что после сня$
тия Андрея Лялина со своего поста я буду руково$
дить музеем, пока не появится новый директор. И в
связи с тем, что теперь назначен новый руководи$
тель, я написал заявление об уходе по собственно$
му желанию».

Однако Петров не собирается совсем уходить из
музея. Александр Валентинович скорее всего бу$
дет трудиться в должности замдиректора музея —
со дня на день с ним должны подписать договор.

Людмила КЛУШИНА

Военно-морской музей
возглавил

Руслан Нехай


